

Entzheim, le 26 septembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

ROSACE BOUCLE UN REFINANCEMENT DE 154 M€ ET SECURISE L'AVENIR DU THD DANS LA REGION GRAND EST

Rosace, titulaire depuis avril 2016 de la Délégation de Service Public (DSP) attribuée par la région Grand Est pour le déploiement du THD sur 700 communes du Haut-Rhin et Bas-Rhin, vient de réaliser une opération de refinancement de sa dette.

Avec un pool bancaire emmené par la Société Générale et la Banque Postale, cette opération a été réalisée avec succès en juillet 2022 pour un montant de 154 M€. Ce montant est composé d'un crédit amortissable de 145 M€ et d'une ligne de liquidité de 9 M€.

430 000 prises FttH ont été déployées avec 3 mois d'avance par NGE Infranet, filiale Télécoms du groupe NGE, et Altitude Infrastructure qui ont également en charge la maintenance et l'exploitation du réseau pendant 30 ans. A date, le taux de commercialisation est supérieur à 50 %. L'ensemble de ces performances explique en partie le succès de l'opération de refinancement avec notamment une durée du crédit étendue à septembre 2044, soit 18 mois avant l'échéance de la DSP.

Les établissements prêteurs de Rosace sont à ce jour les suivants : Société Générale, la Banque Postale, le Crédit Industriel et Commercial, Schelcher Prince (anciennement Crédit Mutuel Arkéa), Crédit Agricole Alsace-Vosges et Caisse d'Épargne Alsace.

Rosace est une société détenue par Altitude Infrastructure THD, NGE Concessions, Quaero Capital Infrastructure Fund et la Caisse des Dépôts - Banque des Territoires

Sur les 700 communes qu'elle dessert, Rosace est prête à accompagner les collectivités, les services publics et les particuliers vers de nouveaux usages plus durables.

Contact Presse :

Rosace

Caroline Garranger - caroline.garranger@rosace-fibre.fr